

IWO

Polsek Seteluk Gelar Police Goes To School

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.IWO.OR.ID

Jan 22, 2024 - 15:12



Sumbawa Barat NTB - Polsek Seteluk Resor Sumbawa Barat Menggelar Police Goes To School pada hari Senin (22/1/2024) di 14 sekolah di wilayah Kecamatan Seteluk.

"inilah tugas Kepolisian yang diharapkan masyarakat di era sekarang ini, yaitu dengan pembinaan, pendekatan sejak usia SD sampai ke tingkat SLTA sehingga bisa menumbuhkan kembangkan pelajar yang berkarakter cinta tanah air dan makin mengenal lebih dekat dengan Polri," Kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Edi Sobandi Adireja, S.Sos kepada media ini.

Lanjut Kasi humas, Bapak Kapolres sangat mengapresiasi pelaksanaan Goes To School yang di laksanakan Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin beserta jajarannya .

Ia mengatakan, Program Police go to school ini merupakan salah satu program yang akan terus dilakukan oleh Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin beserta jajarannya minimal 1 bulan sekali, Polisi harus menyambangi sekolah bisa melalui menjadi Pembina upacara bendera hari Senin , bisa dengan Forum Grop Discussions (FGD) atau sebagai nara sumber pada diskusi siswa yang dilaksanakan di masing - masing sekolah.

Kasi Humas menjelaskan, pelaksanaan Police Go To School di Polsek Seteluk pada Januari 2024 ini dilaksanakan secara serentak pada Senin, 22 Januari 2024 di 14 Sekolah wilayah Kecamatan Seteluk.Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin bertindak sebagai Pembina Upacara di SMKN 1 Seteluk, para Kanit sebagai Pembina Upacara di 3 SMP , sedangkan 10 Bhabinkamtibmas menjadi pembina upacara di SD yang ada di Desa Binaan masing-masing.

Sementara itu Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin berharap dari program Police Goes To School sebagai berikut.

" Di harapkan dari kegiatan ini bisa menyerap atau belanja masalah di setiap sekolah sehingga ada komunikasi antara pihak sekolah dengan Kepolisian guna bisa meminimalisir bahkan mencegah terhadap potensi kenakalan pelajar seperti (penyalahgunaan narkoba, kekerasan / bullying, asusila, dan tindakan lain yang bisa merugikan antar pelajar, sekolah atau pihak lain) yang semuanya bertujuan untuk menciptakan rasa aman.khusus untuk Sekolah Menengah Atas / Kejuruan akan bisa menambah minat bagi Pelajar setelah tamat untuk berkarier sebagai anggota Polri," tutur Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin yang dikenal murah senyum dan memiliki banyak inovasi.

Kepala SMKN 1 Seteluk Abdurrahman, S.Pdi.M.Si sangat berterima kasih kepada Kepolisian Sektor Seteluk telah melakukan terobosan, inovasi dan langkah kongkrit mewujudkan Polisi sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan masyarakat di wilayah Kecamatan Seteluk.

Ia berharap program ini bisa dilaksanakan secara terus menerus dan berkesinambungan.(Adb)